

Autor	Beitrag
<p><a href="#">petergaukler</a> 16.05.2016 08:56</p>	<p>Spielsucht nimmt immer mehr zu hier sind vor allem auch die mehrfachkonzessionen (auch mit tüvzertifikat) schuld !</p> <p>text:</p> <p>Die Spielsucht nimmt weiter zu</p> <p>Ein gestiegener Anteil älterer Suchtkranker, mehr Beratungen bei Spielsucht: Der Jahresbericht 2015 der Lahrer Suchtberatung zeigt, dass das sogenannte "pathologische Spielen" ein Thema bleibt.</p> <p><a href="http://www.badische-zeitung.de/lahr/die-spielsucht-nimmt-weiter-zu--119107502.html">http://www.badische-zeitung.de/lahr/die-spielsucht-nimmt-weiter-zu--119107502.html</a></p> <p>pg.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: